

Feuerwehrausflug 2010

11.09.2010 von MH

Traumhaftes Wetter beim Ausflug in die Steiermark

Bei strahlendem Sonnenschein fand am 11. September 2010 der Ausflug der Feuerwehr Laxenburg statt. Die Reise führte uns in die Oststeiermark auf die Riegersburg wo eine Greifvogelvorführung am Programm stand. Danach ging es weiter zur Schokoladenmanufaktur Zotter zum Einkaufen und Kosten. Außergewöhnlich war die Besichtigung des Feuerwehrhauses der Freiwilligen Feuerwehr Bairisch-Kölldorf, welches die Form eines Feuerwehrfahrzeuges hat und somit „Das größte Feuerwehrauto der Welt“ ist.

Den gemütlichen Ausklang fand der Ausflug für die 65 Teilnehmer in der Buschenschenke „Kurruzzen“ bei einer zünftigen „Brettljausen“ mit anschließender Weinverkostung.

[Hier geht's zu den Bildern in der Galerie](#)